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Secretários municipais estiveram em brasília em busca de recursos para o
município
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  Os secretários municipais do Desenvolvimento Econômico e Captação de Recursos e Infraestrutura, Édison Peruzzo
e Cleomar Zocholini, respectivamente, estiveram nos dias 17, 18 e 19 de novembro em Brasília-DF, tratando de
assuntos do interesse do município de Nova Bassano, com uma agenda bastante extensa, participaram de várias
audiências. Na oportunidade os secretários estiveram no gabinete do Deputado Federal, Pepe Vargas (PT), onde
conversaram sobre a viabilização da Emenda Parlamentar já aprovada de R$ 400 mil reais, para o Hospital de Nova
Bassano. Ficou acordado uma Emenda de no mínimo R$ 300 mil reais para 2016. No Ministério da Saúde contatos
forma feitos com os departamentos responsáveis no sentido de agilizar a concessão de Filantropia do Hospital local,
para garantir as verbas já aprovadas de R$ 400 mil (Deputado Pepe Vargas) e 200 mil reais (Deputado Covatti). No
encontro com o Senador Paim (PT), os secretários bastante otimistas, firmaram com o parlamentar Emenda para o
ano de 2017, com valor a ser divulgado. Com o apoio do Deputado Mauro Pereira (PMDB), os bassanenses estiveram
em audiência com o Ministro do Turismo, Henrique Eduardo Lyra Alves, onde encaminharam solicitação de verba
para a pavimentação asfáltica no centro da cidade e pavimentação com paralelepípedos na estrada da Linha Silva
Jardim. Os secretários Édison e Cleomar, estiveram também em audiência no Ministério das Comunicações com os
responsáveis  pelo programa das Cidades digitais,  onde Nova Bassano foi  contemplada para dar agilidade ao
processo. Édison reforça, estivemos em vários Ministérios, onde entregamos documentos enviados pelo prefeito
Pauletto, mantivemos contatos com departamentos que tratam da parte técnica dos projetos, pedindo agilidade na
liberação dos mesmos. Solicitamos também a viabilização de Emendas já liberadas para Nova Bassano, para
aquisição de uma Pá-Carregadeira e a pista atlética do Estádio Municipal, concluiu.


